

Encabezado: reseña sobre la película coco

Película coco y su reconocimiento

Acuña Rodríguez Laura Viviana

Colegio parroquial Santo Cura De Ars

Acuña Rodríguez Laura Viviana, Estudiante, Colegio Parroquial Santo Cura De Ars

Correo Electrónico: acunnarodriguezlauraviviana@gmail.com

BTA

2020

RESEÑA:

En esta película o llamada obra, originada en el año 2017 inspirada en una celebración mexicana conocida como el día de “muertos”, siendo así una referencia cultural en representación animada por los estudios Disney , esta película es un claro ejemplo de que podemos lograr nuestros sueños y metas a través de los pasos por las dificultades .

En el contexto general de la película se habla de un niño llamado miguel rivera que sueña con convertirse en un cantante famoso como un ídolo Ernesto de la cruz quien es reconocido en el pueblo por su canción recuérdame , en el inicio de la película muestran la cultura de México como su forma de vestir, su forma de actuar ante una celebración y la manera en que toman las cosas prohibidas es decir , en el núcleo familiar del chico está prohibido tocar instrumentos o música por lo tanto el sueño de este niño se acompleja cada vez mas .En el desarrollo de la película muestran como somos capaces de lograr algo que nos proponemos a alcanzar , también nos da una enseñanza que en la vida siempre van a ver personas que nos van a desmotivar ante nuestros propósitos , este niño durante la película arrasa con todos los obstáculos y hace hasta lo imposible como ir al mundo de los muertos por simplemente ver a Ernesto de la Cruz , en el cual lo consigue atravesando por muchas cosas .

Para finalizar la película tuvo mucho éxito en el lanzamiento, ya que fue subida a netflix donde está al alcance de todo el público, es muy recomendada por su buen desarrollo por reconocerse como algo melodramático , ya que en el filme de la película también aparecen personajes emblemáticos de la cultura mexicana además algunos datos curiosos son:

*el pueblo donde vive miguel es santa Cecilia quien es la santa patrona de la música

*Ernesto de la cruz es una síntesis de Pedro infante, los clips de la película están inspirados en la estética del cine de oro mexicano

*el equipo pixar viajo artas veces recolectando información sobre todas aquellas tradiciones que se encontraban en esos lugares.

